



Musik ist ihr Leben. Unsere Praktikantin war bereits mit zwölf Jahren auf ihrem ersten Festival



13. THE WORLD'S A LITTLE BLURRY (2021)

Billie Eilish ist 17 Jahre alt, als sie ihr erstes Album veröffentlicht. „When We All Fall Asleep, Where Do We Go“ gewinnt sechs Grammys. Die ganze, 140 Minuten lange Doku begleitet die Sängerin, wie sie das Album mit ihrem Bruder im Kinderzimmer aufnimmt – und wenig später um die Welt reist. Dabei berührt mich der Film vor allem, wenn Billie über ihre Depressionen spricht. Eine Doku, die zeigt, welchen Preis so großer und schneller Erfolg in so jungen Jahren hat.

Über [Apple TV+](#)

MUSIK

14. FYRE: THE GREATEST PARTY THAT NEVER HAPPENED (2019)

Diese Doku ist perfekt für schlechte Tage: Sie erzählt die wahnsinnige Geschichte von FYRE, einem als elitäres Event (Ticketpreis von um die 1500 Dollar pro Tag plus private Flüge) angekündigten Musikfestival, das krachend scheiterte. Die Netflix-Produktion rekapituliert, wie sämtliche Anzeichen dafür ignoriert wurden. Absolut herrlich!

Über [Netflix](#)



15. MISS AMERICANA (2020)

Sängerin Taylor Swift trägt auf ihrer Tour 2018 einen Rechtsstreit wegen sexueller Belästigung aus, bewältigt ihre Essstörung und äußert sich das erste Mal politisch. Ein sehr ehrlicher Perspektivenwechsel.

Über [Netflix](#)

Die Kollegin hat Geschichte studiert und ist immer wieder erstaunt, wie viel es noch zu lernen gibt



GESCHICHTE & GLAUBE



16. WIE GOTT UNS SCHUF (2022)

Als queer outen sich 100 Mitarbeiter der katholischen Kirche. Sie erzählen, warum sie eine Religionsgemeinschaft, die gegen ihre sexuelle Orientierung ist, nicht verlassen wollen und was ihren Glauben ausmacht. Unglaublich berührend.

In der [ARD-Mediathek](#)

17. HERSTORY (2021)

Wenn man erst mal darauf achtet, wird einem klar, wie wenig Frauen in Geschichtsbüchern thematisiert werden. Dieser Vierteiler arbeitet Geschichte aus weiblicher Sicht auf und zeigt, dass Geschlechterungerechtigkeiten auch im modernen Deutschland noch existieren. Besonders erschreckend sind die Fakten zur Forschung in der Medizin. Frauen werden zum Beispiel in Studien zu Herzinfarkten oder auch beim Bau von Crash-Test-Dummys für Fahrzeuge außen vor gelassen.

In der [ARD-Mediathek](#)

